

Kunst aus Korea

Noch bis 25. November sind in der Jugendgalerie ausgewählte Arbeiten der Graz Korean School zu sehen. Die Ausstellung „Beauty of Korea“ feiert 130 Jahre diplomatische Beziehungen zwischen Österreich und Korea. Künstler:innen im Alter von sieben bis 70 Jahren arbeiten in der Graz Korean School, die 2011 im Rahmen der AVL-Akademie von dem koreanischen Honorarkonsul Helmut List gegründet wurde, zusammen. Kunstwerke von der traditionellen „Minhwa“-Malerei



Stolz. Die jüngsten Künstler:innen vor ihren Werken in der Galerie.

bis hin zu kreativen Werken jugendlicher Schüler:innen gibt es zu sehen.

Ausstellung in der Jugendgalerie im Rathaus, 1. Stock, Öffnungszeiten: Mo. – Fr., 8 bis 18 Uhr.

kulturvermittlung.org